
 

 

 

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

            

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

            

       

Paroisse  
Sainte-Anne-des-Chênes  

Parish 
  

 (Sainte-Anne-des-Chênes, Richer, Sainte-Geneviève, Ross, Hadashville) 

 
      Courriel/email: info@paroissesteanne.ca    Téléphone/Telephone :204-422-8823                                                 

Website: www.paroissesteanne.ca 

President :  Sheila Lenton                                          

204-422-8496                                                                     

Membership : Dawn Christenson                                

204-257-8761 

 

Président : Laurent Desaulniers  

204-807-6886 

 

13e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE / 
13TH SUNDAY IN ORDINARY TIME – CYCLE ‘A’ 

 

Sommes-nous des disciples du Christ ou seulement des 
admirateurs ? Rappelez-vous que les gens apprennent à connaître 
le Christ non pas en découvrant la Trinité ou en lisant la Bible en 
grec ou en hébreu. Non, les gens apprennent à connaître le Christ 
grâce à ceux qui prennent leur croix chaque jour et font de leur 
mieux pour le suivre. Nous pouvons tous être le Christ pour 
quelqu'un ; cette personne se souviendra de qui est le Christ grâce 
à la manière dont nous l'avons encouragée à le suivre et pas 
seulement à l'admirer.) Jésus dit : « Celui qui veut être mon 
disciple, qu’il prenne sa croix et me suive ».  BON DIMANCHE.  

 
We’ve all heard this: “you get what you pay for”. Well then, beware 
of cheap religion and cheap grace. Beware of any religion that 
comes across as soft and easy, the religions that basically want us 
to “go ahead and do your own thing as long as you are being true 
to yourself”. Beware of religions where the cost of following Christ 
is never mentioned and where your consciences are never 
'challenged' or disturbed. The true disciple is one who has found a 
reason to live and a reason to die and that reason is Jesus Christ 
Himself. Jesus reminds us: “whoever does not take up his cross and 
follow me is not worthy of me.” HAPPY SUNDAY. 
Père/Father Kevin N. Lereh M.Ss.Cc. 

  

Le 2 juillet 2023 

July 2 2023 

Père / Father                            
Kevin N. Lereh M. Ss.Cc. 
Administrateur paroissial 
Parochial Administrator 
Lola Reimer 
Gestionnaire de bureau / 
Office Manager 
Gareth Priest 
Vice-President CAE/PAB 
Patrick Fredette 
Président, CPP/PPC                               
Heures du bureau                        
Lundi au vendredi 
8h30-12h45 13h15-17h00 
Parish Office Hours                   
Monday to Friday  
8:30-12:45 / 1:15-5:00  
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DATE INTENTIONS DONNÉ PAR / GIVEN BY 

Friday (30) 6PM - 7PM                

ADORATION & CONFESSION 

+ Alcide Michaud +Thérèse Michaud et 

famille 

Samedi (01) 19h00 

 

+Marie Bourgouin (née 

Saltel) 

Gilbert et Janine Legal 

Dimanche (02) 9h15 Pour mes paroissiens Père Kevin Lereh 

Sunday (02) 11 AM + Patricia Paillé Cathy & William Gerus 

Mardi (04) 9h15                                                              +Roger Mondor Offrandes aux funérailles / 

funeral offerings 

Mardi (04) 10h15 Nursing                                     +Guy Therrien Offrandes aux funérailles / 

funeral offerings 

Wednesday (05) 9:15AM +Lucille Gosselin Offrandes aux funérailles / 

funeral offerings 

Mercredi (05) 10h30 Pavillon Action de grâce  James et Gisele Connelly 

Jeudi (06) 9h15 + Thérèse Grouette Offrandes aux funérailles / 

funeral offerings 

Jeudi (06)11h00 Villa +Marie Anne Désorcy Milly Désorcy et famille 

Friday (07) 6PM - 7PM                

ADORATION & CONFESSION 

Jason Bouchard Yoland & Michelle Hébert 

Samedi (08) 19h00 

 

David et Albina 
Tétreault & famille 

défunts 

Léon Tétreault 

Dimanche (09) 9h15 Pour mes paroissiens Père Kevin Lereh 

Sunday (09) 11AM + Denis Desrosiers   Offrandes aux funérailles / 

funeral offerings 

 

Aimer pour mieux aimer – En juillet, 
COMMENCE enfin le temps des vacances 
souvent propice à prendre la route pour aller 
visiter parents et amis. En cela, notre 
situation peut s’apparenter à celle des 
Apôtres dans la lecture évangélique a qui 
Jésus donne ses consignes pour leur voyage 
missionnaire.  
Mais ce qu’il leur dit a de quoi surprendre, 
voire choquer. Pour être digne du Christ, il 
faudrait l’aimer plus que son père, sa mère, 
son fils ou sa fille… Bien plus, il faudrait 
prendre sa croix, en d’autres mots perdre sa 
vie. Dans ces conditions, qui accepterait 
d’être disciple de Jésus? 
Ce dernier nous invite en fait ici à suivre son 
exemple. Il aimait sa famille et la vie. Mais 
pour accomplir la mission reçue de son Père, 
il a préféré le chemin de l’amour qui se donne 
jusqu’au bout. C’est ainsi qu’il déclare : »Qui 
est ma mère, et qui sont mes frères? (…) Celui 
qui fait la volonté de mon Père qui est aux 
cieux, celui-là est pour moi un frère, une 
sœur, une mère. » 
Il ne s’agit donc pas de nier nos affections 
naturelles ou de détester la vie, mais bien 
d’aimer la manière du Christ, ‘» Il n’y a pas de 
plus grand amour que de donner sa vie pour 
ceux qu’on aime. » 
                                                         
 Yvan Mathieu 

 

 

 I RECOLLECT HOW, as a curious boy, I 
would look at my father in the pews before 
Mass, the morning light partly illuminating 
his place. His contemplative and tranquil 
prayer in the moments of his devotion 
struck me. That stillness spoke to me of his 
relationship to God. He was both with and 
without his family. 
The Gospel today calling for believers to 
love God before all others can seem 
monumental. Sometimes our fearful 
perspective longs for the presence of 
others as assurance that our Creator has 
answered our more human and emotional 
needs. There is a strong desire for an 
encouraging word. 
Much greater than this is the knowledge 
that, as Jesus sent his disciples into the 
world, so he sends us with the expectation 
that a close relationship to God will sustain 
us during any tribulation. A heart fortified 
by this love is our refuge, and the Lord 
provides solace and trust in his infinite 
love. Thurs, we can take up our cross and 
outlast the trial of even those who dispute 
our faithful love of God.  
In families, there are many inspiring 
examples to uplift the spirit. Most 
significantly, these signs should serve to 
impress on us our nearness to the living 
and listening God who opens his arms to 
each one of us. 
Robert O’Dacre, Cambridge, ON 

 

Dimanche, le 2 juillet 2023     
Rois 4, 8-11. 14-16a     Psaume 88 (89) 

Romains 6, 3-4. 8-11     Matthieu 10, 37-42  
                                            

 

Sunday, July 2, 2023,          

2 Kings 4.8-12a, 14-16    Psalm 89 

Romans 6.3-3, 8-11    Matthew 10.37-42                          

  

INTENTIONS DE MESSES/ MASS INTENTIONS                   

 

BAPTÊMES -BAPTISMS         
Janelle Sidoney Marie Goodman                                                                         
9 juillet 2023-12h45, July 9th,2023—12:45PM                                                                                                         
-enfants de/children of: Janine & Tristan Goodman 
Elizabeth Mae Dandeneau                                                                                         
16 juillet - 11h00, July 16th,2023-11AM 
-enfants de/children of: Justin & Kalyn Dandeneault 

 

 



Multicultural Diocesan Mass & Celebration – July 1st, 2023 
Come and celebrate the beautiful multiculturalism in our Archdiocese this Canada Day, July 1st at 
the St. Boniface Cathedral. Archbishop Albert Legatt will be presiding a Mass at 10:30am which 
will feature a multilingual choir! There will be activities for kids and youth of all ages! Come travel 
the world and learn about the different cultures in their own tents/pavilions! Don’t forget to bring 
a picnic blanket/lawn chair and enjoy the various cultural performance showcase at our open 
stage in front of the Cathedral ruins! We hope to see you there! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Nous voulons offrir soutien, réconfort et prières à ceux et celles qui font face à la 

maladie ou qui ont besoin de courage dans l’épreuve.                                                               

Let us pray for those in our communities faced with illness or in need of or courage 

and comfort in the trials.                                                                                                                       

Nous prions pour /We pray for:                                                                                                 

Paulette Pylatiuk, Rachel Brémault, Danielle Jenner, Delaney Kolowca,                  

Antoinette Bugera, Susan Snidal, Roger Saltel, Pauline Lansard, David Sabourin and 

Peter Sherman……et tous ceux que nous portons dans nos cœurs …and all those we hold 

in our hearts. 

. 

 

Le Père Kevin va prendre des vacances très méritées du 18 juillet vers la fin d'août 2023.                              
Lors de son absence, nous ferons notre possible afin d'assurer que les messes du samedi et du 
dimanche soient célébrées. Il y aura certainement des ajustements à faire de semaine en 
semaine, mais l'information vous sera donnée à mesure que le temps passe. Les intentions de 
messes qui ont été placées lors du mois de juillet et août en semaine, seront remises au mois de 
septembre/octobre 2023.                                                                                                                                                                        
SVP porter le Père Kevin dans vos prières lorsqu'il va passer du temps avec sa famille au 
Cameroun. Que Dieu te bénisse et te garde, Père Kevin! 

Father Kevin will be taking a well-deserved vacation from July 18th till the end of August2023. 
During his absence, we will do our best to ensure that Saturday and Sunday masses are 
celebrated. There will certainly be adjustments to be made from week to week, but the 
information will be given to you in good time. The weekday Mass intentions that were placed 
during the month of July and August, during the week, will be postponed to 
September/October 2023. Please keep Father Kevin in your prayers as he goes to spend time 
with his family in Cameroon. May God bless you and keep you, Father Kevin! 

 

Manitoba Passion Play – July 7th to 9th & July 14th to 16th, 2023 
Come one come all to see the Manitoba Passion Play to witness the life of Christ 
unfold before your eyes. Come solo, with family, with your youth group or fill a 
bus and head on down to our beautiful amphitheater. We also offer concessions 
and a meditation trail. Our performances are July 7th -9th at 6:30pm, gates open 
at 4:30pm and July 14th - 16th at 7:30pm, gates open at 5:30pm. For more 
information visit our website at www.passionplay.ca 
“It really strikes the heart.” – Archbishop Albert LeGatt 
 

 

Messe et célébration multiculturelle diocésaine – le 1er juillet 2023 
Venez célébrer le magnifique multiculturalisme de notre archidiocèse à l'occasion de la fête du 
Canada, le 1er juillet à la cathédrale Saint-Boniface.  Mgr Albert Legatt présidera une messe à 10 
h 30. Cette célébration eucharistique mettra en vedette une chorale multilingue!  Il y aura des 
activités pour les enfants et les jeunes de tous âges! Venez voyager à travers le monde et découvrir 
les différentes cultures dans leurs propres tentes/pavillons!  N'oubliez pas d'apporter une 
couverture de pique-nique ou une chaise pliante pour profiter des différents spectacles culturels 
qui seront présentés sur notre estrade ouverte devant les ruines de la cathédrale!  
Nous espérons vous y voir! 

Come join us to celebrate Father Kevin’s 5th anniversary of ordination on Friday, July 7th, 2023, 
at the 7 PM Mass. Please bring along a plate of snacks to share during a time of fellowship 
afterwards. If you cannot come, please hold Father Kevin in prayer as he continues to serve the 
Lord.  
Joignez-vous à nous pour célébrer le 5e anniversaire d'ordination du Père Kevin le vendredi 7 
juillet 2023 à la messe de 19 h. Veuillez apporter une assiette de collations à partager lors d'un 
goûter par la suite. Si vous ne pouvez pas venir, veuillez tenir le père Kevin dans la prière alors qu'il 
continue de servir le Seigneur. 

Nous prions pour +Eveline Ross décédée le 26 juin,2023. Gardons la famille dans nos prières. 
La messe funéraire aura lieu samedi le 8 juillet, 2023 à la paroisse de Ste-Anne, suivit de 
l’enterrement au cimetière Ross et d’un goûter dans la salle de Ross.        
We pray for +Eveline Ross who passed away on June 26, 2023. Let's keep the family in our 
prayers. The funeral mass will take place on Saturday, July 8th, 2023, at the parish of Ste-
Anne, followed by interment at Ross Cemetery and followed by a snack in the Ross 
Community Centre. 

Nous prions pour +André Chaput. Gardons la famille dans nos prières. Il y aura  
un service à la maison mortuaire de Birchwood à 10h30 le 1er juillet, 2023.  
We pray for +André Chaput. Let's keep the family in our prayers. There will be  
a service at Birchwood Mortuary at 10:30 a.m. on July 1, 2023. 

 

DÎNER SOUPE ET SANDWICH 
Date : le mercredi 12 juillet 2023 
Où : le Club Jovial Heure : 11h00 à 13h00 
Cout : 10,00$ par personne 

SOUP AND SANDWICH LUNCH 
When: Wednesday July 12th, 2023 
Where: Club Jovial Time: 11:00AM – 1:00PM 
Cost : $10.00 per person 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Short Catechesis:  Week 21: The Institution narrative and Consecration 
The institution narrative is the part of the Mass where the celebrant uses the same words and 

actions that Jesus used when he created the sacrament of the Eucharist at the Last Supper. 
By using these same words and actions, the celebrant makes present the sacrifice of Christ. By 
these words, "Take this, all of you, and eat of it, for this is my Body ... Take this, all of you, and 

drink from it, for this is the chalice of my Blood ... “, it is Jesus himself who transforms bread into 
his Body and wine into his Blood. This is the moment when the bread and wine are fully 

transformed into the body, blood, soul and divinity of our Lord, Jesus Christ." 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

Courtes catéchèses: 21e Le récit de l’institution et la consécration 
Le récit de l’institution de l’Eucharistie est la partie de la messe où le célébrant reprend les 

paroles et les actions que Jésus a utilisées lors de la dernière Cène. C’est à partir de cet 
évènement que Jésus a créé le sacrement de l’Eucharistie et qu’il a donné l’ordre aux apôtres de 
perpétuer ce mystère. En utilisant ces mêmes paroles et ces mêmes actions, « Prenez et mangez, 
ceci est mon Corps… Prenez et buvez, ceci est mon Sang… », le célébrant, qui agit en la personne 

du Christ par la puissance de l’Esprit Saint, rend présent le sacrifice du Seigneur. C’est cette 
partie de la messe qui est proprement dite consécratoire 

The pastoral committee of the parish is proposing a fundraising initiative to help the 
people of Cameroon in Africa. Father Kevin is aware that there are many families and 
individuals in Cameroon who are internally displaced and struggle to care for their 
families, especially in cases where medical assistance is needed. Since Father Kevin will 
be visiting his native country this summer, the CPP proposes that we take advantage of 
this opportunity to help them with monetary donations knowing that Father Kevin will 
ensure that the funds will reach those who are in the greatest need. 
Le comité pastoral de la paroisse propose une initiative de collecte de fonds pour aider 
le peuple camerounais en Afrique. Le père Kevin est conscient que de nombreuses 
familles et personnes au Cameroun sont déplacées à l'intérieur du pays et ont du mal à 
prendre soin de leur famille, en particulier dans les cas où une assistance médicale est 
nécessaire. Puisque le Père Kevin visitera son pays natal cet été, le CPP nous propose de 
profiter de cette occasion pour les aider par des dons monétaires sachant que le Père 
Kevin s'assurera que les fonds parviendront à ceux qui en ont le plus besoin. 

 

 

Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées - dimanche 23 juillet  
La troisième Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées sera célébrée cette 
année le dimanche 23 juillet 2023. Le pape François a inauguré cette Journée mondiale qui sera 
célébrée par l'Église universelle chaque année en juillet, soit le jour de la commémoration 
liturgique des saints Joachim et Anne, grands-parents de Jésus, soit à une date proche, afin d'aider 
à "conserver la richesse spirituelle et humaine qui a été transmise de génération en génération". 
Le thème choisi par le pape François pour la Journée mondiale de cette année est "Sa miséricorde 
s'étend d'âge en âge" (Luc 1:50), soulignant l'interconnexion relationnelle entre les personnes 
âgées et les jeunes. Ce thème est particulièrement bien adapté aux prochaines Journées 
mondiales de la jeunesse qui se tiendront à Lisbonne du 1er au 6 août 2023. Le Comité permanent 
de la famille et de la vie de la CECC, en collaboration avec son Bureau correspondant, a produit 
une vidéo de 30 secondes qui montre un groupe d'élèves du secondaire visitant une maison de 
retraite. Cette interaction réconfortante entre des jeunes et des personnes âgées illustre le thème 
de cette année et nous encourage à trouver des moyens concrets et créatifs de nous rapprocher 
des personnes âgées. 

World Day of Grandparents and the Elderly - Sunday, July 23 
The third World Day for Grandparents and the Elderly will be celebrated this year on 
Sunday, 23 July 2023. Pope Francis inaugurated this World Day to be celebrated by the 
universal Church each July, either on or near the liturgical Memorial of Saints Joachim 
and Anne, grandparents of Jesus, to help “treasure the spiritual and human wealth that 
has been handed down from generation to generation.” The theme chosen by Pope 
Francis for this year’s World Day is “His mercy is from age to age” (Luke 1:50), highlighting 
the relational interconnection between old and young. This theme is particularly well 
suited to the upcoming World Youth Day in Lisbon, August 1-6, 2023. 
The CCCB Standing Committee for Family and Life, in collaboration with its corresponding 
Office, produced a 30- second video that captures a group of high school students visiting 
a retirement home. This heart-warming interaction between young people and the 
elderly illustrates this year’s theme and encourages us to find concrete and creative ways 
of drawing closer to the elderly.  

Nous aimerions souhaiter la bienvenue très chaleureuse de notre nouvelle adjointe 
administrative Lola Reimer.  Nous voudrions aussi remercier les années et services 
remarquables de celles qui nous quittent, Louise Fillion et Chantal Levesque. Leurs sourire 
et personnalité contagieux vont nous manquer. Bon succès dans votre futur et que 
l’amour du Christ vous guide. 
 

We would like to extend a very warm welcome to our new Administrative Assistant Lola 
Reimer. We would also like to thank the remarkable years and service of those who are 
leaving us, Louise Fillion and Chantal Levesque. Their infectious smiles and personality 
will be missed. Good luck in your future and may the love of Christ guide you. 

On behalf of the Parish Administration Board, I would like to thank Louise and Chantal for all their 
hard work and service to the parish. Weather answering the phone or meeting in-person you always 
greeted people with a smile and a positive attitude all while running the busy office. 
We wish you all the best in whatever God has in store for you!! 
God bless you both! 
Gareth priest, PAB, Vice-president 


